

Mobilisations

- Le 25 mai dernier, une marche de solidarité avec les travailleurs de l'entreprise ABI s'est tenue dans les rues de Trois-Rivières. Plus d'un an et demi après le début du lock-out à Bécancour, les deux parties n'ont pas réussi à s'entendre afin de résoudre le conflit de travail, dont l'un des principaux points de litige concerne le régime de retraite. Détenant la majorité des parts de l'usine de Bécancour (85 %), Alcoa a appris, quelques jours plus tard, que des mandats de grève avaient été votés par des travailleurs dans deux sites aux États-Unis, ce qui pourrait influencer les stratégies d'ABI.

<https://www.lenouvelliste.ca/affaires/deux-mandats-de-greve-chez-alcoa-aux-etats-unis-plus-de-pression-au-benefice-dabi-a01101540325376e147b52d242630508>